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Réunion Conseil Municipal 

Compte-rendu du 8 octobre 2020 
 

Présents : Maurice Bettant, Lionel Ravier, Pierre Cochonat, Céline Baudry, David Fernandez,  

Aurélie Borel, Jean-Luc Pluot, Jonathan Vericel, Gaëlle Muttoni, Sandrine Scalise,  

Chantal Lemerre, Marc Cavagnis, Annick Sansoë et Stéphanie Gerbier 
 

 

 Début de réunion à 20h05. 

M. le Maire nous fait lecture de l’ordre du jour.      
 

Approbation du compte rendu du dernier conseil municipal :  

Information pour le changement du nom de rue « impasse du four » 

Rejetée à 6 voix contre, 5 pour et 3 abstention 
 

Délibération pour la gratuité jusqu’au 31/12/2021 du service pour les commerces ambulants 

Acceptée à 12 voix pour et 2 contre 

Ordre du jour 

 

Secrétaire de séance : Stéphanie Gerbier, en direct via un vidéoprojecteur pour validation collective 

Monsieur le maire remercie l’ensemble du conseil municipal pour son important investissement et sur 

la qualité du travail réalisé depuis début juillet dans les différentes commissions. 
 

Délibération pour la demande de subventions du renouvellement du réseau d’eau Route de Fay. 

Monsieur le Maire informe les membres du Conseil Municipal qu’il est nécessaire de prendre une 

décision pour le renouvellement du réseau d’eau potable et le changement du poteau d’incendie. 

Subventions : agence de l’eau et département ; le reste est à charge de la commune. 

➔ Contre : 0   Neutre : 0   Pour : 14 
 

Délibération pour la demande de subventions pour l’extension du réseau d’eau du Chemin de la Cure. 

Monsieur le Maire informe les membres du Conseil Municipal qu’il est nécessaire de prendre une 

décision pour l’extension du réseau d’eau potable.  

Subventions : agence de l’eau et département ; le reste est à charge de la commune. 

➔ Contre : 0   Neutre : 0   Pour : 14 
 

Délibération pour la demande de subventions pour l’extension d’un réseau d’eau Rue du frêne.  

Monsieur le Maire informe les membres du Conseil Municipal qu’il est nécessaire de prendre une 

décision pour l’extension du réseau d’eau potable.  

Subventions : agence de l’eau et département ; le reste est à charge de la commune. 

➔ Contre : 0   Neutre : 0   Pour : 14 
 

Priorité des travaux : Rue du Frêne puis Route de Fay et enfin Chemin de la Cure. 
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Délibération pour une demande de subventions pour la réhabilitation de l’ancienne école pour 

installation de la future mairie. 

Monsieur le Maire informe les membres du Conseil Municipal qu’il est nécessaire de prendre une 

décision par rapport aux demandes de subvention. Devis de M. Martinand. 

Subventions : région (bonus relance), DETR et département ; le reste est à charge de la commune. 

➔ Contre : 0   Neutre : 0   Pour : 14 

 

Délibération pour la signature de la convention d’un groupement de commande pour la réalisation des 

schémas d’eau directeur d’eau potable. 

Monsieur le Maire informe les membres du Conseil Municipal qu’il est nécessaire de prendre une 

décision pour le schéma directeur de l’eau potable. Gestion : CCBS.  

A noter que la commune en janvier 2020 n’avait pas répondu à cette demande. 

➔ Contre : 0   Neutre : 0   Pour : 14 

 

Questions diverses 
 

Orange : rendez-vous avec un commercial Orange fin septembre 2020. Le point sur les diverses lignes 

ont été faites. Des devis ont été faits. On s’engage pour 1 an avec Orange. 

➔ Contre : 1   Neutre : 1   Pour : 12 

 

Résiliation du logiciel Odysée (comptabilité) : rendez-vous avec un commercial de JVS (comptabilité, 

paie, état civil, cantine…). Contrat avec assistance directe rapide avec installation puis abonnement 

annuel. Voir avec d’autres logiciels comme Bergerlevrault ? 

 

Assurance : demande de devis auprès d’autres assureurs pour les biens immobiliers, les voitures… 

Résiliation nécessaire de 4 mois donc ce serait en juin 21 pour fin décembre 21. 

 

Banque : rencontre, fin septembre, avec le directeur du Crédit Agricole pour faire le point sur les 

prêts en cours. Il faudrait renégocier les prêts ? 

 

C@t’s Net : achat d’un portable, contrat annuel par an, sauvegarde de données… 

 

Ruine de Bovinel : Lettre recommandée en début de semaine mais pas de nouvelles. Le groupe de 

travail se réunira de nouveau pour voir les suites à donner. 

 

Les chats errants : Jonathan Vericel a adhéré à l’association. On est en attente des délibérations de 

la CCBS. 

 

Députée : rencontre prévue avec Mme Givernet début novembre. 
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Commission scolaire : les temps d’observation in situ ont commencé ainsi que des réunions avec les 

employées. Nadine Moulin, nouvellement engagée, sera peut-être aussi employée pendant les vacances 

de Toussaint en mairie. 

 

Salle des fêtes : voir avec l’école et les associations pour les disponibilités de la salle. Voir aussi pour 

le chauffage. 

 

Bulletin n°2 : spécial PLU, parution novembre avec le livret spécial association.  

Bulletin n°3, prévu en janvier pour les actions menées et les projets de l’année.  

 

Employé technique : Le contrat de Julien DUMOULIN-MINGUET n’a pas été reconduit en octobre. 

Gaëtan Codex, ancien agent technique sera sous contrat 1 mois (renouvelable) pendant l’arrêt de 

travail de Bernard Doul. 

 

Guirlandes de Noël : un certain nombre de guirlandes sont abimées. On en met dans le centre du 

village et dans les hameaux. Voir ce qu’il est possible d’acheter cette année. 

 

Nouveaux artisans sur le village : « Take Away », food truck présent sur la place du village le mardi et 

jeudi soir pour déguster des frites, fricadelles et autres sandwichs.  

« L’atelier d’Hanna » vous propose d’embellir vos ongles avec du « nail art ». Plus d’informations sur le 

site de la commune. 
 

 

 

 L’ordre du jour étant épuisé, la réunion est close à 22h50. 

 
 

 Prochain conseil municipal, le jeudi 29 octobre à 20h. 


